

## イチケン アパホテル建設のレジェンド集結

イチケンは、アパホテルの施工に携わってきた社員5人の座談会を実施し、公式ユーチューブチャンネル([https://www.youtube.com/watch?v=NfR6e1CB\\_38](https://www.youtube.com/watch?v=NfR6e1CB_38))で公開した=写真（報道発表資料から）。

アパホテルの新築工事を約15年間継続して手掛けており、直近の「広島駅前通」で35棟目になる。動画は「イチケンのA P A レジェンドたち」というタイトルで、最初に営業担当や現場所長などとして工事に携わった社員5人が登場。アパグループとの関係や工事にまつわるエピソードなどを紹介している。

アパホテルの元谷芙美子社長も特別にコメン

ユーチューブで座談会公開



ト出演。「皆さんのが試行錯誤しながらも、楽しんでアパホテルの建設に携わってくださったことがよく分かる動画だった。大変うれしく、光栄に思う」と感謝の言葉を伝えた。その上で「A P A レジェンドをはじめ、スタッフの皆さんのますますの活躍を祈念している」とエールを送った。

## イチケンが動画公開



イチケンは、強みである商業施設建築のPRの一環として、これまでアパホテルの建設に携わってきた社員による座談会を公式ユーチューブチャンネルで公開した。写真。アパグループとの関係を切り開いた営業担当者や工事現場で指揮を執る現場所長を「イチケンの“APAレジェンドたち”」と称して、これまで歩みや大型プロジェクトなど工事にまつわるエピソードを語り合っている。さらに、座谈会を視聴したアパホテルの

元谷美美子取締役社長によるコメントも収録。高い知名度を得て、社員を含む若い世代に建設業の面白さやかつこよさ、やりがいを発信する。

イチケンは約15年にわたり、継続的にアパホテルの新築工事を手掛け、現在35棟目の工事に突入している。動画は同社の公式ユーチューブチャンネルに掲載している。